

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kemudahan pada peneliti sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi yang berjudul **“Meningkatkan Hasil Belajar IPA Tentang Daur dan Penghematan Air Melalui Pendekatan Saintifik Pada Siswa Kelas V SDN Cempaka Putih Barat 03 Jakarta Pusat”**.

Skripsi ini ditulis untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dalam jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar.

Dalam penulisan skripsi ini tentunya tidak terlepas dari kekurangan, baik dari segi materi, kualitas maupun kuantitas karena semua ini didasarkan pada keterbatasan yang dimiliki peneliti.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa peran serta dari berbagai pihak yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materiil sangat berarti bagi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama kepada Bapak Drs. Sutrisno, M.Si dan Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku dosen pembimbing, yang telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan serta memotivasi peneliti dalam menyusun penulisan skripsi ini. Terima kasih atas perhatian,

masuk, dorongan, dan kesabaran yang telah diberikan kepada peneliti sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Kedua Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga Bapak Dr. Fahrurrozi M.Pd., serta Bapak Drs. Julius Sagita M.Pd., selaku Ketua Program Studi dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Seluruh dosen PGSD yang telah mengajarkan dan memberikan ilmunya kepada peneliti serta seluruh staff pegawai PGSD yang telah membantu peneliti dalam mencari dan menemukan bahan dalam penulisan skripsi dan membantu selama menempuh pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, Bapak Suyono, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SDN Cempaka Putih Barat 03 Jakarta Pusat yang telah memberikan izin melakukan penelitian, Ibu Gita Kurnia Wardhani, S.Pd., selaku guru kelas V yang telah membantu peneliti menjadi observer di sekolah ini dan seluruh siswa-siswi kelas V yang telah membantu peneliti menjadi objek penelitian dalam penelitian ini.

Kelima, ucapan yang teramat khusus untuk Papa dan Mama serta adik-adikku tercinta yang tiada henti-hentinya mendoakan, mendukung dan menyemangati agar peneliti cepat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Andi Suprayogi atas doa-doa, dukungan, serta semangat yang tiada henti diberikan kepada peneliti. Tak lupa peneliti

ucapkan terima kasih pada teman-teman seperjuangan kelas D khususnya Dame Elfrida S, Isti Wulandari, Ayung Femeliani, Diah Agustiani, Syifa Hannin Putri, Gisya Yuliandhani, Intan Fardila, Egga dan juga sahabat yang telah memberikan dukungan serta semangat, yaitu A.A.A Uttari K.D.K. Terima kasih kepada kakak Zulvana Eka Sari dan Tri Pujiastuti yang telah banyak membantu baik dalam menyusun maupun memberikan masukan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga amal dan jasa-jasa dari semua pihak mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Peneliti telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun peneliti menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, peneliti menerima kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Peneliti berharap semoga hasil penelitian skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak terutama untuk para pendidik sebagai bahan perbaikan proses belajar mengajar di sekolah.

Jakarta, 18 April 2016

Peneliti

Faramita Anjani